

## 歌壇

5月10日、横芝小学校で「第22回交通安全ことも競技会山武地区大会」が開かれました。成東署管内の3町から4小学校が出場、交通法規のテスト、自転車の正しい乗り方、おそ乗り・8の字コースなどの実技を競いました。総合で横芝小学校が優勝、県大会へ。ガンバレ横小オ〜

## 横芝小学校が優勝

### 自転車競技地区大会



斎藤 要

此かのためひもなく吊し肉

支店迄二十キロの道ペタル踏み  
通ひづくも吾の楽しみ

向後 泰治

暮れ六つの鐘はかすかに響ききて

眼に滲みて辛夷は白く咲き初めぬ

賜ひたる人の逝きたる今年も

青波秀だつ中に乗りゆく

サーフィンに挑む青年身をそらし

薪投ぐる夫の背をこえ火柱は

輝きはなつ夜ののぼり窓

身遠き老父は受話器のかなたにて

見当違ひの返事を返す

皆若く逝きはらからに語りかけ

墓淨めをり春の彼岸会

文明の後退ならずや家の

ガラス鎖ざして燕拒むは

土屋 栗水

点々と落花を浮かし用水は

音たてて今田の面を満たす

(選者) 斎藤つね子

昭和60年度の町老人クラブ連

海保豊藏さん(立会)が、それ

ぞれ選任されました。高齢化社

会に向つての連合会の活動が大

いに期待されます。

会長には前任の実績を買われ、

押尾光雄さん(鳥喰下)(写真)、

副会長には押尾良夫さん(長倉)

海保豊藏さん(立会)が、それ

ぞれ選任されました。高齢化社

会に向つての連合会の活動が大

いに期待されます。

### 私のひとこと



毎年、6月中旬ごろから海洋セント一脇の四所神社の境内は、紫・ピンク・白などの美しいアジサイの花が咲き乱れ、訪れるみなさん

の目を楽しませてくれています。

このアジサイ園は、近くに住む本町区長の瀬利忠作さんの奉仕の心が育てた貴重なもので。

今から10年前、

境内は1メートルも

の雑草が茂い繁り、

神社の美觀を損ねて

いました。この荒蕪地を自らの手で耕し、

参拝者に明るい気持ちを持っていたらしく

ことを念願して、知

人からいただいた1

本の差し木から始められたとい

う由緒ある歴史がこもつております。

その後、神社のシンボルだつ

た松の巨木が松くい虫の被害に

会い、全滅するという事態が起

## アジサイ園をご存知ですか

杉森才二(本町)

り、境内は昔からの面影をすっかり失つてしましました。瀬利さんはこの空地を更に利用して、差し木の栽培に精を出され、現在では、その数、百数十株に及ぶ近隣にはない立派なアジサイ園が造成されました。

神社とアジサイにつきましては、若干の異論もあるやに聞いておりますが、みなさんご承知の有名な麻錦原の頂上に、アジサイに囲まれた神社が鎮座されており、別に心配には及ばないと思ひます。それにアジサイ問題は別にしましても、瀬利さんはその他にも境内の清掃をはじめ、さまざまなボランティア活動を長期にわたって実行されており、これ等は立派な善行に価することだと思います。

健康の許す限り続けるという瀬利さん

の熱意で、この社が、一日も早く到來することを祈ります。みなさまお暇を見て、是非一度お出かけください。

(選者) 斎藤つね子

救急車に乗る吾の手を見りより

とりて放さず病み臥す夫は

些かのためらひもなく吊し肉

暮れ六つの鐘はかすかに響ききて

音たてて今田の面を満たす

（選者）斎藤つね子

暮れ六つの鐘はかすかに響ききて

音たてて今田の面を満たす